

# La participación pública mejora la Planificación Integrada de Recursos de la TVA

El Plan Integrado de Recursos (IRP) de la TVA tiene el potencial de impactar a cada residente y negocio en la región de siete estados a los que sirve.

Sí, es así de importante.

El IRP ayudará a conformar al futuro sistema energético de la TVA, asegurando que las personas tengan energía asequible, confiable, resiliente y cada vez más limpia durante décadas. La TVA también producirá una Declaración de Impacto Ambiental (EIS, por sus siglas en inglés) que evaluará los posibles impactos ambientales de las opciones analizadas en el IRP.

Pero la TVA no puede hacerlo sola. Necesita opiniones sólidas y diversas de las partes interesadas para ampliar su perspectiva y desafiar sus suposiciones, lo que, a su vez, fortalecerá el proceso de planificación.

La TVA ha buscado aportes sobre el IRP desde que el proceso comenzó en mayo de 2023, y continuará

recabando comentarios hasta que el proceso se complete.

La agencia ha formado un grupo de trabajo diverso de partes interesadas que se reúnen regularmente para proporcionar orientación sobre el IRP. Para involucrar al público, la TVA ha programado seminarios web periódicos que ofrecen actualizaciones sobre el IRP, y también realizará jornadas informativas y buscará comentarios públicos cuando se publiquen los borradores del IRP y del EIS. Se está aplicando un enfoque de justicia ambiental a las actividades del IRP, con el objetivo de llegar y obtener aportes valiosos de todas las comunidades.

La TVA también tiene un [sitio web del IRP](#) que proporciona la información más reciente.

Con la participación de las partes interesadas, la TVA está creando un IRP que avanzará en la misión de la TVA de mejorar la vida de todos en la región.

## Participación pública en el IRP

